



La personne (your name).....souffre du désordre sanguin Purpura Thrombopénique Idiopathique (pti), et peut avoir des hémorragies en cas de blessures. Très rarement, une hémorragie interne et spontanée peut avoir lieu.

En aucun cas ne doit-on lui donner de l'aspirine, ou autres substances contenant de l'aspirine. le paracétamol est autorisé.

Pti n'est pas une maladie contagieuse.

Qu'est-ce que c'est le PTI?

Le PTI est un désordre sanguin caractérisé par la destruction de plaquettes dans le sang par le système immunitaire. Les plaquettes jouent un rôle important dans la coagulation sanguine et forment la base du caillot.

Les symptômes liés au PTI comprennent, prolongation et difficultés d'arrêt de saignement après blessures cutanées, de large contusions multicolores (souvent sans cause apparente), de nombreuses petites contusions de couleur brune/rougeâtre, d'hémorragie fréquente du nez et de la bouche, de règles anormalement abondantes, et pétéchies (une variété d'hémorragie cutanée caractérisée par de petites tâches rouge violacé dont la dimension est d'une tête d'épingle). La plupart des patients ne se sentent pas malade malgré leur tendance à saigner.

Traitement

Chez les enfants le PTI se soigne principalement par les stéroïdes ou l'immunoglobuline. Si un enfant soigné aux stéroïdes, attrape la varicelle, consulter immédiatement un médecin. Chez les adultes, le traitement peut inclure les stéroïdes, l'immunoglobuline, les immuno-suppresseurs, et parfois l'ablation de la rate.

Injection et vaccination

A éviter, toute injection intramusculaire. Les injections sous-cutanées et intraveineuses sont permises.

Pour les individus qui prennent de fortes doses de stéroïdes, ou qui durant les trois derniers mois ont reçu un traitement d'immunoglobuline, les vaccins "vivants" risquent de provoquer une infection diffuse, et les vaccins "non-vivant" risquent de ne pas être efficaces.

Premier soins

Pour arrêter un saignement de nez, pincer doucement les narines, juste sous la partie osseuse du nez. Après cinq minutes, retirer la main mais garder la personne tranquille pour encore cinq minutes, des poches de glaçons peuvent aussi aider à arrêter l'hémorragie.

Consulter un médecin si, vous n'arrivez pas à arrêter le saignement, si, il y a enflure d'une entorse ou foulure, ou si la personne présente des signes d'une infection ou d'une fièvre, surtout chez les personnes qui n'ont plus de rate ou qui prennent des stéroïdes.

Pour tout accident nécessitant des soins médicaux, prévenez d'urgence le personnel médical que le malade souffre de PTI et montrez leur ce dépliant.

Une perte de sang cérébrale est extrêmement rare, mais les signes en sont généralement évidents, mal de tête intense somnolence jusqu'à perte de connaissance, vomissements et faiblesse d'un côté du corps, ceci nécessite une assistance médicale d'urgence et exigez un scanner cérébrale immédiat.

Détails du patient (please complete)

Conditions médicales connues (medical condition).....

Allergies connues(allergies).....

Médicaments en cours (drugs taken).....

En cas d'urgence, contactez (emergency contact).....Tel.....

Adresse.....